



# いばらき県議会だより

No.183

茨城県議会

検索

<http://www.pref.ibaraki.jp/gikai/>

※ホームページでは本会議及び予算特別委員会を生中継及び録画中継しています

県議会携帯サイト <http://mobile.pref.ibaraki.jp/?page=3044>

「いばキラTV」 <http://ibakira.tv> 本会議及び予算特別委員会を生中継します



発行:茨城県議会 編集:県議会情報委員会

〒310-8555 水戸市笠原町978番6

Tel.029-301-5646 [年4回発行]



水郷潮来あやめまつり(潮来市) 平成25年5月18日(土)~6月23日(日)  
メイン会場の前川あやめ園には、約500種100万株の紫・白・黄の色とりどりのあやめが一面に咲き誇ります。期間中は嫁入り舟やあやめ踊りなど水郷ならではのイベントが数多く行われ、毎年約80万人の観光客が訪れます。



県立カシマサッカースタジアム(鹿嶋市)

鹿島アントラーズのホームスタジアムで、収容人員約4万人、国際試合に対応した日本初の本格的サッカー専用スタジアムです。2013年シーズンのJリーグが3月に開幕しました。スタジアム内のカシマサッカーミュージアムでは、土日祝日を中心に「カシマスタジアムバックステージツアー」を開催しています。



メロン狩り(鉾田市)

温暖な気候と、肥沃(ひよく)で水はけのよい大地に恵まれた鉾田市は、メロンの生産量日本一を誇る本県でも有数の生産地です。ミツパチによる自然交配で栽培された、新鮮で香り高くとても甘いメロンの収穫を体験することができます。場所、時期などの詳細は、鉾田市観光協会(0291-33-2111)まで。

いばらきの観光情報は「観光いばらき」ホームページでご覧いただけます。 <http://www.ibarakiguide.jp/>

## 今定例会の概要

平成二十五年第一回定例会は、二月二十七日から三月二十二日まで二十四日間の会期で開かれました。

議案は、議員から茨城県AED等の普及促進に関する条例、知事から平成二十五年茨城県一般会計予算や職員の退職手当に関する条例等の一部を改正する条例などが提出されました。

代表質問は、医療大学及び付属病院の機能強化、県北地域の振興、看護職員の再就業支援、事前防災・減災の今後の取り組みなどについて質問しました。(二・三頁)

一般質問は、在宅医療への課題、県立石下紫峰高等学校のアクティブスクールへの改編、電気自動車及び電気自動車充電設備の普及促進、オフサイトセンター等の代替施設などについて質問しました。(四・六頁)

各常任委員会は、付託議案の審査、その他所管事項に関する質問を行い、私立学校への助成の考え方、消防団への入団促進の取り組み、手術支援ロボット「ダヴィンチ」手術の特長、茨城農業改革が目指す本県農業の将来像、さらなる港湾振興の必要性、通学路の危険箇所対策などを議論しました。(八・九頁)

予算特別委員会は、みらい平地区の土地分譲、禁煙対策、医療機関の施設整備への支援、県産材の利活用の促進、新しいがんの治療法であるBNCTの実用化に向けた今後の取り組みなどの質疑を行いました。(十一頁)

今回の定例会に提出された七十二件の議案は、全て可決、同意、承認されました。